



Teléfono: 570-421-2342

Página Web: www.stmatthewspa.org

E-mail: rectory@ptd.net

Dirección: 78 Ridgaway Street, East Stroudsburg, Pennsylvania

Horas de Oficina

Lunes, Miércoles, Viernes: 8:30am-4:30pm
(cerrado de 12-12:30pm)

Martes: 8:30am-1:00pm

Jueves y Sábado: Cerrado

Domingo: 8:00am - 12:00 pm (mediodía)
(Cerrado los días festivos)

Ayuda en español -

Viernes: 1pm-4:30pm

****OFICINA CERRADA LOS DÍAS**

**Domingo 31 de diciembre y Lunes
1ero de enero****

CONTACTOS

Padre Jaime Perez - (570) 421-2342

Información del Boletín: Melody Arroyo
melodyg.arroyo@gmail.com

Contacto Hispano: Luis Rivera
(570) 994-3108
luisriveraofs@yahoo.com

La Sagrada Familia: Jesús, María y José Eclesiástico 3:2-7, 12-14 Colosenses 3:12-21 Lucas 2:22-40

La Navidad se centra en el niño que nace en Belén. Pero la fiesta de hoy nos invita a levantar la vista y mirar a su alrededor, a los que le rodean. Son María y José. Pero también habría en el pueblo una nube de primos y primas, tíos y tías. Son la familia de Jesús. Son los que se encargaron de cuidar de él desde el primer momento. En momentos de alegría y en momentos de dificultad. Compararon todo. Así es como Dios se hizo hombre del todo. Porque en la encarnación no se trata sólo de nacer, de hacerse carne. Dios se hizo carne humana, se humanizó en todos los sentidos. Eso implicaba hacerse miembro de una familia concreta. Con toda esa nube de relaciones, conflictos, amores, cariños, cuidados, olvidos, rencores, desconfianzas y gozos que hay en toda familia humana. Ahí, en ese contexto, fue donde Jesús creció y se hizo verdaderamente hombre. Ahí, en esa escuela de vida que es la familia, fue aprendiendo lo que significa ser persona, querer, perdonar, acoger, tomar decisiones, contar con los demás. Ahí conoció sin duda el poder de la enfermedad y la muerte, capaz de llevarse lejos a los que más queremos. Ahí aprendió a relacionarse con otras familias, con otras personas, con su pueblo, que también se fue convirtiendo en su familia, en esa familia grande que son los conocidos. No hay que dudarlo: fue en el seno de su familia donde tuvo lugar la verdadera encarnación de Dios. Allí fue donde Dios asumió totalmente la condición humana.

La familia la hacen las personas que la forman, su capacidad de quererse, de amarse, de perdonarse, de reconciliarse, de estar abiertas a compartir la vida con otros familias. La familia está cambiando. Es normal. Pueden cambiar las formas de establecerse los vínculos entre las personas. Puede cambiar el hecho de que todos vivan en la misma casa o que vivan separados. Pero al final, hay un vínculo clave en la familia: el amor. Ése es el vínculo que mantiene y mantendrá viva a la familia. Ése fue el vínculo que Jesús aprendió a valorar en su familia. Allí descubrió que es más fuerte incluso que los lazos de la sangre. Por eso, luego, más tarde, habló de Dios como el Padre, el Abbá que reúne a todos sus hijos en torno a la mesa común. Y para que entendiésemos la relación que nos une a Dios nos dijo que éramos sus hijos y él nuestro Padre.

Hoy nos toca a nosotros asumir la realidad concreta de nuestras familias, con sus luces y sus sombras, y seguir partiendo de ellas para construir el reino, la gran familia de Dios. Es nuestra responsabilidad fortalecer todo lo que podamos el vínculo del amor, que rompe las barreras de la sangre, de la raza, etc. y nos une a todos en una única familia. Hoy, como a Jesús, nos toca a nosotros encarnarnos en nuestra realidad concreta y construir la familia de Dios aquí y ahora.

ANUNCIOS

Grupo de Jóvenes

La próxima reunión del Grupo de Jóvenes será el 7 de enero a las 5:30 pm en la cafetería de la parroquia. Para más información contactar a Ramona Marte o mandar un correo electrónico a stmattsyouthgroupes@gmail.com

EVENTOS SEMANALES

El Círculo de Oración se reúne todos los viernes a las 7 pm en la sala de reuniones. Para más información contactar a Rafael Sánchez, (570) 234-6743.

El Grupo de Cursillistas se reúnen todos los segundos domingos del mes después de la misa dominical. Para más información contactar a Elba Ruano, (570) 955-7715.

Las clases de formación pastoral (clases de biblia) son todos los miércoles en el salón del segundo piso de la parroquia a las 7 pm. Este semestre se estudiará "La Catequesis Para Adultos". Para más información llamar a Luis Rivera.

INTENCIÓN DE LA MISA HISPANA

12/31 - Victor Daniel Polanco de su Familia

01/01/18(Lunes) - Por Nuestros Feligreses

01/07/18 - Maria Lorensa Guaman de su Sobrina

Si usted está interesado en incluir su intención personal en la misa dominical, por favor, llamar a la oficina de la iglesia.

FORMACIÓN DE VIRTUS

Nuestra parroquia va a realizar una sesión de formación de Virtus el **martes 2 de enero de 6 a 9 pm**. La sesión estará disponible en español dependiendo de la cantidad de personas que se apunten. Para más información contactar a Joe Sudano ~ stmattthewES@gmail.com.



El programa VIRTUS *Protegiendo a los niños de Dios* incorpora estándares de mejores prácticas demostradas para la **prevención de abuso sexual de niños**.

FESTIVIDADES PRÓXIMAS

Señor de Esquipulas - 14 de enero, 2018

Virgen de Altagracia - 21 de enero, 2018

HORARIOS DE MISAS EN SAN MATEO EN ESPAÑOL

Misa de la Sagrada Familia

Domingo 31 de Diciembre - 2 pm



Solemnidad de María
La Santa Madre de Dios
Lunes 1ero de Enero - 7 pm

EDUCACIÓN RELIGIOSA

Catequesis 2017-2018

NO HABRÁN CLASES DE CATECISMO EL DOMINGO & LUNES 31 DE DICIEMBRE Y 1ero DE ENERO.



El Padre Jerry, Padre John, el Padre Jaime y todo el personal de la parroquia de San Mateo les desea un ¡Feliz y Bendecido Año Nuevo!

CELEBRACIÓN DE LOS TRES REYES

El grupo "FLECHA" realizará una celebración de los Tres Reyes Magos el sábado 6 de Enero a las 3:30 pm en la Iglesia San Lucas. Habrán juguetes para todos los niños presentes.



El Significado De La Fiesta De La Sagrada Familia

El significado de la fiesta se patentiza cuando llegamos a entender las verdades más profundas que revela. Nos enseña acerca de Jesús, María y José y sobre cada uno de nosotros y de nuestras propias familias.

La Fiesta de la Sagrada Familia no es sólo acerca de la Sagrada Familia, sino de nuestras propias familias también. El objetivo principal de la fiesta es presentar la Sagrada Familia como modelo para todas las familias cristianas, y para la vida doméstica en general.

Nuestra vida familiar se santifica cuando vivimos la vida de la Iglesia dentro de nuestros hogares. Esto se conoce como la "iglesia doméstica" o la "iglesia en miniatura". San Juan Crisóstomo instó a todos los cristianos para que cada casa sea una "iglesia de la familia", y santifique la unidad familiar.

La fiesta de la Sagrada Familia es un buen momento para recordar la unidad familiar y orar por nuestras familias humanas y espirituales.

También podemos aprovechar esta fiesta para reflexionar sobre el valor y la santidad de la unidad familiar, y para evaluar nuestra propia vida familiar. ¿De qué manera puede mejorarse? ¿Qué haría Jesús, María y José? Podemos utilizar esta fiesta que preguntarnos qué estamos haciendo para promover a la familia dentro de nuestras propias culturas, barrios y comunidades.